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会長の時間 会長 森 裕司 

 

『年末家族例会』 

 皆さんこんばんは。家族会の挨拶は例会の後致しますので、ここ

では上半期に開催された行事と奉仕事業の内容を会員家族の皆

様に簡単に紹介したいと思います。星会員が作成してくださったオ

ープニングとエンディングビデオで映像が流れますのであ～これか

と思っていただければと思います。 

7 月 22 日(土)職業奉仕事業として西宮自然保護協会と当クラブの

50 年の歴史を知るための貝類館見学、松本源也会員からお話をし

ていただきました。 

9 月 2 日(土)親睦活動チーム主催の和歌山川久大旅行私も非常に楽しみにしていたのですが思いがけ

ない病にふせることになり参加できませんでした。つぶら会の方にもたくさん参加いただき総勢 47 名と大

盛況でした。有難うございました。ラインで送られてくる皆様の楽しい写真の数々を自宅のソファベッドに

よこたわりながら羨ましく見てました。 

10 月 5日(木)米山チームで、今日も参加いただいている米山奨学生リンさんとその友人を囲んでの大卓

球大会、皆の独特の卓球フォームで楽しみました。 

10 月 12 日(木)谷口ガバナー補佐主催のポリオ撲滅チャリティーゴルフ大会阪神第 2 グループ 6RC で

28 名に参加いただきポリオ基金への寄付に貢献しました。コンペはダブルペリアでしたが商品の 8 割を

甲子園ロータリーが獲得してしまい、ゴルフをしないのでダブルペリア方式がわからない谷口ガバナー補

佐からは「もう少し忖度をしても」とお叱りを受けました。 

前期のメインイベントはインターシティミーティングでした。阪神第 2グループ 6RCが集まってロータリーの

勉強と親睦を深める催しです。当クラブ主管で 11 月 11 日(土)に「元気なクラブ」をテーマに谷口ガバナ

ー補佐のもと天羽 IM 実行委員長の采配で親睦溢れる甲子園ロータリーらしい IM になりました。38年ぶ

りに日本一に輝いた阪神の 4代目ミスタータイガース掛布氏の講演も好評でした。 

そして、先週の地区補助金事業ノエビアスタジアムでの「青少年育成のためのサッカーフェスティバルと

検診」も社会奉仕チームの努力で非常に実りのある奉仕活動になりました。前日にこの奉仕活動が行わ

れたスタジアムでヴィッセル神戸が結成 28年目の初制覇というおまけ付きでした。 

明日も、社会奉仕事業で、関西学院大学 野球部による少年野球教室が予定されています。 

そして 12月 10日(日)親睦活動チーム主催の甲球会ゴルフで前期の事業が終了致します。 

来年も事業を予定いたしますので、会員だけでなく家族の方にもご参加いただければ嬉しいです。 

 


